

# INTRODUCTION

La révolution industrielle qui se déclencha en Europe vers le milieu du 19<sup>ème</sup> siècle fut animée par quelques esprits novateurs parmi lesquels figurait Adam von OPEL. Ce remarquable visionnaire avait rapporté de ses voyages à l'étranger une connaissance approfondie des techniques d'avant-garde que son bon sens et son optimisme inébranlable lui permirent d'appliquer avec succès. Tandis que Gottlieb DAIMLER et Karl BENZ s'acharnaient encore à mettre au point leur première voiture, Adam OPEL était parvenu à fonder un véritable empire.

L'automobile en était qu'à ses balbutiements que déjà la « fabrique de machines à coudre OPEL » jouissait d'une grande prospérité. A peine quelques temps plus tard, l'entreprise se lança dans la production de bicyclettes et se vit confier la commercialisation des pneumatiques MICHELIN sur l'ensemble du territoire Allemand.

Mais pour bien comprendre l'histoire de la famille OPEL, il est nécessaire de remonter au 17<sup>ème</sup> siècle et plus précisément à la guerre de 30 ans.

